



(Salzburger Eisenbahn-Transport-

BILD: SN/ROBERT RATZER

brauchen sie ein Jahr Fahrpraxis, damit sie das Modul für Deutschland machen dürfen, das wieder drei Monate dauert. Die Inhalte sind aber zu 80 bis 90 Prozent deckungsgleich“, sagt Pitterka.

Das Eisenbahnnetz sei historisch gewachsen. „Das zu vereinheitlichen ist eine Mammutaufgabe, aber wir würden uns wünschen, dass es schneller in Angriff genommen wird.“

KURZ GEMELDET

Feuerwehrmann bei Brand verletzt

BAD HOFGASTEIN. Bei einem Brand Samstag früh auf einem Bauernhof in Bad Hofgastein ist ein Feuerwehrmann verletzt worden. Er wurde nach der Erstversorgung durch die Einsatzkräfte des Roten Kreuzes in das Krankenhaus Schwarzach gebracht. Das Feuer brach im Heizhaus einer Hackschnitzelanlage aus. Auslöser für den Brand war laut Polizei vermutlich Asche aus der Heizanlage. Die Schadenshöhe ist noch unbekannt.

Garagenbrand war rasch gelöscht

ELSBETHEN. Am Samstagvormittag kam es in Elsbethen zu einem Garagenbrand. Der 32-jährige Sohn des Besitzers bemerkte das Feuer und bekämpfte es mit einem Feuerlöscher. Die freiwillige Feuerwehr führte Nachlöscharbeiten durch.

Bergretter bargen verirrten Skifahrer

SAALBACH-HINTERGLEMM. Ein 51-jähriger Däne verließ am Samstagnachmittag auf der Nordabfahrt vom Zwölferkogel den gesicherten Skiraum. Er versuchte, im unwegsamen Gelände ins Tal zu gelangen – bis er in einem Graben nicht mehr weiterkam. Die Bergrettung wurde alarmiert. Fünf Freiwillige stiegen unter schwierigen Bedingungen auf und bargen den Mann.



BILDER: SN/ANDREAS KOLARIK

Rauschende Ballnacht in der Residenz

Der Ball der Universität Salzburg am Samstagabend in der Alten Residenz gehört zu den großen Ballereignissen des Jahres. Da verwundert es nicht, dass er schon lange ausverkauft war. Im Bild oben: Harald Kronberger (Honorarkonsul Großbritannien), Gerald Hubner (Honorarkonsul Slowakei), Rudolf Aichinger (Honorarkonsul Südkorea), Svetlana Stankovic (General-

konsulin Serbien) und Sergej Ma-guta (Generalkonsul Russland). Mitte: die Tanzprofis Manuela Stöckl und Florian Gschaider sowie Monika und Gerbert Schwaighofer, Tiina und Fritz Poppmeier sowie Helga Seyfertitz. Unten: Uniratsvorsitzender Georg Lienbacher, Ministerin Karoline Edtstadler, Landeshauptmann Wilfried Haslauer sowie Universitätsrektor Hendrik Lehnert und Gattin Annette.

Schmidt
Autoteile & Zubehör

IT Leiter
(m/w)

DK
DREI KARTELL

Kraftfahrer
(m/w/d)

STASSNY

Verkäufer
(m/w/d)



karriere.SN.at
Salzburger Nachrichten